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()0202l EMENTA:
Ne

REQUER INFORMAÇÓES SOBRE EsYuDos DE TRÁFEGO
E MELHORIAS No TRÃNSIYO No CRUZAMENTO DA
AVENIDA MARECHAL COSTA E SILVA CDM RUA
COIMBRA.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos pvucurados por dwersos muníclpes que pedem
urgentemente ação da prefenura para estudos de trânsito no cruzamento da
Avemda Marechal Costa e Sim com a Rua Cuwmbra

Segundo nos infermem, no refendn trmmenta e' constante a
ocurrênua de acldentes, em razão na fabta de smalvzeçãe de Iránsm: no meal,
aIem do enorme congesuonamenm formada todos os ares, nos hurános
denemmados de Luto

Ademau, extslem mumeras empresas de grande porte naquele
entom, como supermercados, Industrias, postos de gasolina, posto de saúde,
dentre outros, fazendo com o que o fluxo de pedestres tambem Seja intenso,
come.—meo em Nscc a wda e e Integridade Mica destes, que sãº submetidas à
lravessva em mmo anã vekums

Desta forma, na(eísárm se faz une a Transerp faça estudos de
vIabIlIdade de trauma para que a mal se torne víàvel para todºs os motonstes e
pedestres da regIão, SItuaçâo esta que não acontece no momento

DIanlE dn exposto,
REQUEREMDS, na forma regimental, que sete ofIciado ao

Excelentássnmo prefe-te Duane Nogueua, para que, no prazo IegaI, nos preste as Segmmes
Informações

1. A Transerpjá fm pmcurada paa realIzar estudos do local?

.,,It



Câmara Municipal de Ribeirão Preto

2. A Tranx'erpla fez algum estudº sobre o trânsito na mean Qual?
3. Ja' fm mm alguma visita m [um pºr algum responsável da prefentura ou

da Transar»)
4. Alguma momda jà im efeuvamentetomada?

Qual ação Já fm reahzada para a melhuna do trânsnto no mªx?
5 Ema a possibihdade de implantação de semáforo, lombada, mexa,

faixa de pedestres, placas, dentre outros meios de smauzação no
refer-docmzamenw

Sala das sessões, 04 de maço de mu,

BRANDO VEIGA
vereador , REPUBLICANOS
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